

Recuadro 4.33

Riesgolandia, una forma entretenida de prevenir los desastres



En el año 2002, UNICEF y la secretaría de la EIRD prepararon un juego de material educativo que consistía en información básica sobre los desastres y la reducción del riesgo, acompañado de un conjunto de instrumentos que tenían por objeto atraer a estudiantes y maestros a involucrarse en el tema de manera dinámica y entretenida.

El juego incluye también un tablero denominado “Riesgolandia”, que se refiere a la prevención de desastres mediante una serie de mensajes instructivos y contribuye a comprender qué prácticas pueden dar resultado para reducir el impacto de los desastres y cuáles no son apropiadas y, en consecuencia, pueden incrementar la vulnerabilidad a los desastres. El juego está destinado a niños de 8 a 12 años de América Latina y el Caribe, y complementa cualquier otro material ya disponible en las escuelas.

Hasta ahora Riesgolandia puede obtenerse en seis idiomas (inglés, español, portugués, creôle, maya kaqchikel y nepalés), y ha sido ampliamente distribuido en toda la región y fuera de ella. Varias instituciones de muchos países de América Latina y el Caribe, por ejemplo El Salvador, México, Honduras, Colombia, Chile, Trinidad y Tobago, están adaptando y reimprimiendo el juego para su uso local en escuelas, actividades comunitarias, reuniones de grupos de trabajo, etc. <<http://www.eird.org>>